

Fecha	Sección	Página
15.03.2018	Primera	PP



Legisladores del PRI hicieron un recorrido junto al <u>Secretario</u> de <u>Comunicaciones y Transportes</u> en los terrenos del NAIM.

Utilizan al NAIM en pleito electoral

ÉRIKA HERNÁNDEZ Y ZEDRYK RAZIEL

La campaña electoral jalonea al proyecto del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM).

Senadores del PRI y el Secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, salieron ayer en defensa de la obra y recorrieron el área de trabajos para atestiguar su avance.

"No puede un País suspender una obra de esta dimensión de un día para otro, tendría efectos catastróficos para el crédito y la confianza de México", aseguró el Secretario Ruiz Esparza

El abanderado presidencial del PRI, José Antonio Meade, escribió: "Es una obra absolutamente necesaria, como Presidente me encargaré de que concluya".

Andrés Manuel López Obrador, aspirante presidencial de Morena, dijo la semana pasada a banqueros que, en caso de ganar, las inversiones en el NAIM están garantizadas y que sólo se trasladarán de Texcoco a la base aérea de Santa Lucía.

"Los bonos de deuda que se han emitido cuentan con un respaldo de los ingresos del TUA (Impuesto de Uso de Aeropuerto) del aeropuerto actual, y además, tienen la garantía del Gobierno federal", ofreció AMLO.



Página 1 de 1 \$ 62883.00 Tam: 153 cm2

205.